

# Saint-Privat-des-Vieux

## Notre Dame des Pins en fête pour sa kermesse annuelle



■ Le groupe "Cheyen'Country Club" en représentation à Notre Dame.

Samedi dernier, affluence inhabituelle dans les jardins et les salles d'expositions de l'établissement à l'occasion de la kermesse annuelle de Notre Dame des Pins. Marquant un virage dans la saison, annonciateur de l'été, ce sont toujours d'intenses moments de préparation, pour tous les bénévoles de l'association des Amis de Notre Dame des Pins, maître d'œuvre de l'organisation de la journée. Aussi, c'est sans se faire prier, que tout le monde retrouve les manches pour procurer un air de fête à la maison de retraite.

D'abord pour le plaisir de rassembler familles et amis des résidents ; ensuite pour générer quelques subsides destinés à améliorer toujours plus leur cadre de vie.

Tous, ont lieu cette année, d'être satisfaits par la qualité des stands, et de la participation au repas de quelque 120 convives aux côtés des résidents dans une ambiance des plus amicale. Quant à l'animation, qui a alterné des danses en ligne et un répertoire très éclectique de chansons françaises, elle était dynamiquement assurée par le groupe alésien "Cheyen'Country Club" et sa chanteuse Mireille qui a su captiver son auditoire, sous un soleil de plomb.

Organisation sans faux pas, accueil dès plus chaleureux, le détour valait bien d'être fait samedi dernier par la maison de retraite de Notre Dame des Pins, au grand plaisir des personnes âgées.